

# La mitad de las parejas dona los embriones que sobran tras una inseminación

Según un estudio de la UGR, el porcentaje es 16 veces superior al que hay en EEUU

REDACCIÓN / GRANADA | ACTUALIZADO 29.05.2009 - 01:00

0 comentarios 0 votos    

La mitad de las parejas andaluzas que se someten a un ciclo de fecundación *in vitro* deciden donar los embriones sobrantes de este proceso a la investigación, un porcentaje dieciséis veces mayor que el que se registra en Estados Unidos, dónde sólo el 3% de las parejas lo hacen.

Así se desprende de una investigación que se ha desarrollado en la Universidad de Granada en la que se ha demostrado que una entrevista personal con las parejas resulta "mucho más efectiva" que el envío de un cuestionario -la técnica que se emplea habitualmente- ya que a través de ellas se pueden resolver las dudas éticas o científicas que las parejas pudieran tener.

Este trabajo ha revelado la "necesidad" de modificar la legislación vigente para "establecer distintos niveles de regulación respecto al tipo de manipulación embrionaria", ya que la legislación actual española "debería ser más estricta cuando el objetivo perseguido sea la terapia celular".

Este estudio se ha desarrollado a partir de una tesis del embriólogo del Banco Andaluz de Células Madre José Luis Cortés vinculada al Departamento de Anatomía y Embriología Humana de la UGR y dirigida por el responsable del Banco, Pablo Menéndez y los profesores Antonia Aránega y Juan Antonio Marchal.

0 comentarios 0 votos    

## 0 COMENTARIOS

[Ver todos los comentarios](#)

Su comentario

Nombre \*

Email (no se muestra) \*

Blog o web

Publicar información



Introduce el código de la imagen

Acepto las [cláusulas de privacidad](#)

**ENVIAR COMENTARIOS**

### Normas de uso

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el derecho de no publicar los mensajes de contenido ofensivo o discriminatorio.



GALERÍA GRÁFICA



## El último tramo de la autovía a la costa ha sido el más caro de España

El último tramo de la A-44 que une la capital con la costa granadina fué inaugurado por el ministro de Fomento, José Blanco, tras once años del comienzo de las obras.

GALERÍA GRÁFICA



## Los Reyes inauguran el Centro Cultural CajaGranada

Don Juan Carlos y Doña Sofía estuvieron acompañados del presidente de la Junta de Andalucía, José Antonio Griñán, y la ministra de Sanidad, Trinidad Jiménez.



## SEMANA SANTA 2009 La más completa información de la Semana Santa de Granada

### ENCUESTA

#### ¿Cree que las advertencias para peatones en los pasos de cebra serán efectivas?

Han contestado 411 personas

- Si
- No
- Hay que acompañarlo de otras medidas

**VOTAR**

[Ver resultados](#)



**Vende tu coche**